
Herr Dr. Rieger möchte den Antrag dahingehend ergänzen, als dass regelmäßig im Ausschuss für 
Soziales, Sport und Tourismus über den Mittelabfluss berichtet wird.  
 
Herr Nipken weist den Rat darauf hin, dass es sich bei dieser Ausgabe um eine freiwillige 
Leistung handelt; dies könnte zu einem Problem mit der Kommunalaufsicht führen.  
 
Es folgt nun die Abstimmung mit der Ergänzung von Herrn Dr. Rieger.  
 


